

# 北房中だより



NO. 5

令和7年5月27日発行  
文責：橋本

## 1 希望二者懇談

15日（木）、16日（金）、1年生は19日（月）も二者懇談では大変お世話になりました。ご家庭での様子や学校の様子など様々な情報交換ができたと考えております。懇談に来校していただいた保護者の皆さん、お忙しい中お時間を割いていただき誠にありがとうございました。



## 2 運動会準備

### (1)シンボルマーク作成

二者懇談を実施していた15日、16日に3年生はシンボルマークを作成しました。各色で考えてきた図案を貼り合わせた模造紙に描き色を塗り完成させました。シンボルマークは既に完成しておりますが、写真は作成の様子です。



### (2)練習

各色で選手決定も終わり、色別や学年、全体での練習が始まりました。20日は気温が上がり熱中症も心配されましたが、生徒達は元気に色別練習に取り組みました。トラックを使ってリレーをする色や長縄や障害物の練習をする色などそれぞれ決められた時間と場所



を有効に活用して練習をしていました。

学年種目の練習や色別練習など毎日練習が続いていきます。体調管理と水分補給をしつかりして練習に取り組んでほしいと思います。

### 3 生徒総会

5月23日（金）生徒総会を実施しました。生徒総会では、生徒達が自分達で中学校生活について検討したり話し合ったりする貴重な機会です。事前の議案検討では様々な意見が出されており、生徒達が中学校生活についてしっかり考えたことがわかりました。この生徒総会での意見をまとめて、今後の中学校生活についてもしっかり考えていくってほしいと思います。



### 4 陸上美作予選会

5月26日（月）、県総体陸上競技の美作予選会が津山陸上競技場で開催されました。この大会で上位に入賞すると7月に開催される県総体に出場する権利を得ることができます。

北房中学校からは次の6名の生徒が県総体出場を目指して大会に参加しました。陸上部のある学校もありますが、北房中学校のよう



に陸上部がなく普段は別の部活動に所属している生徒も沢山出場しています。他校の陸上部の生徒とも競いながら県大会出場を目指して頑張りました。

#### 【出場生徒と種目】

嵐 虎太郎	3年100m、走高跳 400mR
井原 富輝	110mH、走高跳 400mR
大杉 歩睦	3年100m、走幅跳 400mR
西本 友夢	3年100m、110mH 400mR
大橋 琉騎	1年1500m、走幅跳
藤本 遙貴	1年100m、走幅跳

### 5 地域の方から

先日地域の方と話をする機会がありました。その中で「中学生は挨拶ができます。特に3年生は挨拶がよくできます」と褒めていただきました。合わせて「生徒全員が学校内だけでなく地域で自分から挨拶ができるようになるといいですね」とおっしゃっていました。

今年度から生徒会本部の生徒が毎週月曜日朝に玄関前で挨拶運動を行っています。生徒会本部が自主的に取り組んでいる素晴らしい取組です。

しかし生徒全員が自分から元気よく挨拶ができるわけではありませんし、なかにはあいさつが返ってこない（聞こえない）生徒もあります。北房学園の学校運営協議会でも挨拶ができるようになるのが1つの目標として取り組んでいます。今後もしっかりと挨拶に取り組んでいけるよう努力していきたいと思います。